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テニスの全英オープンが開催されるウィンブルドンセンターコート

R.I.テーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
大分東RCスローガン
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」

大分東週報

第１回　例会 2021.７.１ 　No.2716

第30回（６月24日）例  会  記  録

次週の例会（第２回７月８日）

各委員長より１年間を振り返っての報告
那賀圭介会長・木許一夫幹事　退任の挨拶

・出席報告
会員
総数
37名
免除
会員
７名

６月24日（先週） ４月22日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

21名 70.00% ０名 ０名 90.63%

本日のプログラム（７月１日）

クラブ協議会「各奉仕活動計画の発表」

◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．国歌並びにロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
　　　会長・幹事　バッジ授与　記念品贈呈
　３．ゲスト・ビジターの紹介　瀬口　清文　会長
　４．会長の時間　　　　　　　瀬口　清文　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　前田　修二　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　野田　直宏　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス　　　　　　親睦活動委員
　９．今週のお祝い
　　　＜創立記念日＞
　　　　　毛受　宏之会員　㈱ドコモCS九州大分　７月１日
　　　　　高尾　真之会員　SMBC日興証券㈱　７月７日
　　　＜パートナー誕生日＞
　　　　　小嶋　一範会員　あけみ夫人　７月７日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　　挾間　直己会員　７月３日

◎13：00
　10．例会企画
　　　　瀬口直文会長・前田修二幹事　挨拶



会長　那賀　圭介　
　久しぶりの例会です。予定でしたら今日は、夜の例会であ
りましたが、通常昼例会にさせて頂きました。最後に飲める
のを楽しみにしていましたが、残念です。後程、会長退任の
挨拶をさせて頂きます。
　最後の会長の時間ですが、やはり私は車屋ですので、自動
車業界の今後を少し話させて頂きます。昨年来この業界は、
100年に１度の大変革期と言われておりますが、世界的に、
カーボン・ゼロ・ニュートラルと盛んに言われております。
日本を含む多くの国が、2050年にCO2排出ゼロを目指して
おります。車に関しては、2035年迄にガソリン車、ディー
ゼル車の生産・販売を無くすという計画目標です。当面ハイ
ブリッド車やプラグインハイブリッド車、電気自動車へと移
行するものと思われます。トヨタ自動車は水素自動車に力を

入れておりますが、日本は燃料電池や水素スタンドなどのイ
ンフラ整備・開発が遅れている為、しばらくは電気自動車に
力を注ぐようであります。
　いずれにしても、自動運転、安全整備などが進み、我々
ディーラーは板金塗装やオイル交換などの作業、部品販売な
どが大幅に減少すると予想されています。又、ネットで新車
が買えるようになれば、我々ディーラーも売る人間もいらな
い時代になるかもしれません。車のディーラーとしては、
大変厳しい時代になりそうです。コロナもそうですが、世の
中、人とのコミュニケーションが削られる時代になったとつ
くづく感じます。寂しい限りです。やはり、人間の価値は人
との出会い、心の触れ合いではないでしょうか。

会長の時間（令和３年６月24日）

●園田浩二郎会員（５口）
　6/18を持って、（株）テレビ大分代表取締役社長を辞し、
取締役顧問に就任致しました。
　民放業界も何もしなければ毎年赤字を計上する様な難しい舵
取りを迫られて来ました。
　昨年度で開局50周年という大きな節目を何とか終わらせた
今、改革のできる若い世代に託したいというのが本音です。
　尚、私は常勤で出社しますので、引き続きお付き合いの程　
宜しくお願いします。
　この東ロータリークラブにも引き続きお世話になりますの
で、重ね重ね宜しくお願い申し上げます。
　これ迄の御礼と今後のご挨拶を兼ねて５口提供させて頂きます。

●那賀圭介会長（５口）
　１年間の感謝を込めると共に、瀬口年度での会員各位の益々
の活躍と結束を祈念致します。

●木許一夫幹事（２口）
　いよいよ幹事最後の日となりました。つたない幹事でありま
したが大分東ロータリー会員の皆様、事務局の佐藤さん大変有
難うございました。皆様に感謝いたします。

●岩崎哲朗会員（２口）
　６月12日に行われた、東クラブの第３回親睦ゴルフ大会で
那賀会長、角山さん、三ヶ尻さん（元会員）と回らさせて頂き
ました。
　いつもは、100以上のスコアですが当日は那賀さん、角山
さんが前半56.53と崩れたものですから何故か調子が良く44
で上がることが出来ました。勢いで後半も42で上がり、86と
いう記録的なスコアを出してしまいました。
　１人で後半もおもてなしゴルフに徹して54をたたき、トー
タル110で上がった那賀会長に感謝し２口申告します。

ニコニコボックス

理事会報告（６月24日　臨時理事会）

裏　正亘会員は６月末までで退会
柳原　達也会員は仕事多忙につき、６月１日より１年間出席免除

幹事報告

１．�令和３年６月のガバナー月信を地区ホームページに掲
載いたしました。

２．�３月14日にYouTubeライブ配信で開催いたしました
地区大会の記録誌ができました。クラブに届いており
ますので、リアル例会が開催されましたら回覧いたし
ます。

３．�第36回地区ローターアクト研修会のご案内が届いてお
ります。

　　６月26日（土）・27日（日）　阿蘇プラザホテル
　　＊参加希望の方は、事務局までご連絡ください

４．�熊本江南RC「50周年記念誌」が届きましたので回覧
いたします。

５．地区大会記録誌が届きましたので、回覧いたします。

６．�人吉中央RCの創立30周年記念誌が届いておりますの
で回覧いたします。

７．�７月の例会予定を回覧いたしますのでご記入をお願い
いたします。

２



● ７月のプログラム　７月 ８日（木）　新年度クラブ協議会「奉仕活動計画の発表」
　 　　　　　　　　　７月15日（木）　平岩禎一郎・角山光邦会員の卓話
　 　　　　　　　　　７月22日（木）　定款に伴う休会
　 　　　　　　　　　７月29日（木）　夜の例会
● ８月のプログラム　８月 ５日（木）　大森克磨ガバナー公式訪問
　 　　　　　　　　　８月12日（木）　定款に伴う休会

　大分商業高校のインターアクトクラブの例会が、５、６月と
月に１回ですが開催されていますので、合わせてご報告しま
す。コロナもあり、我々外部の人間が学校を訪問するのに抵抗
があったものの、顧問の先生からは逆にコロナで外の活動がで
きないので、例会だけでもやりたいとおっしゃってくれていま
すので、少人数での参加となっています。
　そこで、５月例会では米山奨学生の文理大学生　ホン・スン
ジンさんに卓話をお願いしました。韓国の高校生は夜11時以
降も一人で外出ができるという話など、日本の学生との違いに
ついて興味ある話をしてくれました。例会の後も韓国語を勉強
してるという学生とおしゃべりをしていました。例会出席者の
中に、積極的に質問をしてくれてる方がいたので、後で顧問の
先生にお聞きしてみると、大分商業高校のALT（外国語指導
助手）の先生という事でした。そこで６月の卓話はこのプリマ
先生にお願いする事にしました。
　６月の例会では、プリマ先生が担当するEＳＳ「English�
Speaking�Society」部の顧問の先生と学生10名程度も例会
に参加してもらい、一緒にプリマ先生の卓話を聞きました。
（写真はこの時の様子）先生はアメリカ出身なので、アメリカ
と日本の高校生の比較資料を作成していて、それをもとに分か
りやすく説明してくれましたが、敢えてなのか、全て英語での
スピーチでした。ESSの先生がポイントは日本語訳してくれ
ましたが、久々に生の英語を聞いて、私がキチンと理解できた
のは半分もあったでしょうか。

　韓国とアメリカ出身の方による卓話が、インターアクトクラ
ブの学生には大いに刺激になったのではないかと思います。

青少年委員会

退任の挨拶 入会式

高尾会員入会式

裏　正亘会員

狩生譲会員

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 毎週木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 瀬口　清文
幹 事 前田　修二
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

ロータリーソング
奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の生業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ我等のロータリー

本日をもちまして、
2020 ～ 2021年度、大分
東ロータリークラブの幹
事を、なんとか退任する
ことになりました。コ
ロナ禍で、なかなか思う

ような活動ができない中ではありました
が、大分東ロータリー会員の皆様方、事
務局の佐藤さんには、大変お世話になり
ました。心より厚く御礼申し上げます。
那賀会長には、この１年間、例会を開
催するかどうかの打ち合わせや、イベン
ト中止の相談を何度もさせていただきま
したが、非常に決断が早く、スパッと答
えを出す素晴らしさを実感いたしました。
不慣れな幹事ではありましたが、大変

お世話になりました。
ありがとうございました。
また、安並副幹事には、例会をしっか

り仕切ってもらい、大変助かりました。
そのままイベント司会者になれるので

はと思えるくらいうまかったと思いま
す。感謝致します。
クリスマス例会や、野外家族例会が開
催できず、非常に残念ではありますが、
この点につきましては、次年度の前田次期
幹事にしっかり引き継ぎたいと思います。
１年間を振り返って、幹事として、良

かったかなと思えることは、大分合同新
聞に掲載されました二宮名誉会員のマイ
ヒストリーを冊子にしてお届けしたこと
です。これは、私のアイデアでもなんで

もありません。
実は、３月の夜の例会が終わった後

に、酔っぱらって帰ろうとしたときに、
岡村会員から呼び止められ、冊子を作っ
たらどうかという案をいただきました。
実際にどうアクションすればいいか、

時間がかかりましたが、なんとか作成で
き、二宮名誉会員に喜んでいただいたこ
とが、いい思い出になりました。
この１年間、大したことはできません

でしたが、会員の皆様に支えられて、那
賀年度の幹事という大役を果たすことが
できました。
大分東ロータリークラブ会員の皆さま

に感謝申し上げ、退任の挨拶と致します。
１年間、本当にありがとうございました。

幹事退任の挨拶 大分東ロータリークラブ　
幹事　　木許　一夫　

コロナ一色の１年、会
長として何もできず申し
訳ありませんでした。
昨年７月にリーダー
シップ力のある佐藤パス
ト会長の後を継ぎ、就任

致しましたが、本当に私に務まるのか不
安でありました。何とかやってこられた
のも会員皆様の御協力のおかげでござい
ます。少し、この１年の事を申し上げま
す。
本例会の予定36回の内、コロナの影響
で５回が中止となり、私の欠席は１回で
あり、山本パスト会長に代表を務めて頂
きました。RI2720地区の行事についても
年次大会がライブ配信となり、大分第４
Ｇも新春合同例会、IM共に中止、各セミ
ナーについても中止が多かった１年であ
りました。当東ロータリークラブの活動
も、クリスマス家族例会、野外家族例会
も中止となり、大変残念な思いをしまし
た。しかしながら、他クラブの状況も同
様であったようです。その様な中、当ク

ラブとして、年２回を予定していた職場
例会の内、１回を昭和電工ドームの武道
場見学という形で実施する事ができまし
た。又、６班に分かれての家庭集会も実
施できました。他クラブに比べ、夜例会
も多く開催でき、会員相互の親睦も図れ
たものと思っています。年３回の東ロー
タリークラブゴルフコンペも実施する事
ができました。
会員の異動については、退会者２名、

内１名山本パスト会長には当クラブに多
大な貢献をして頂きましたが、誠に残念
でなりません。新入会員には、貴重な女
性会員でありますニッコンの佐藤宝恵さ
んです。今後ともよろしくお願い致し
ます。今月で退会される裏会員において
は、「ザ・ブリッジ」にて、夜の例会を
開催させて頂き、美味しい食事を楽しく
頂き、お世話になりました。又、親睦活
動委員の狩生会員も退会されるという事
で、大変寂しく思います。夜例会、ゴル
フ等で大変御苦労をお掛け致しました。
ありがとうございました。この４月に

は、米山奨学生の「ホン・スンジン」さ
んが加わりました。小嶋会員、大変御苦
労様でした。１番活躍されたインターア
クト青少年奉仕の前田会員、阿部会員あ
りがとうございました。R.I.テーマ「ロー
タリーは機会の扉を開く」のもと、東
ロータリークラブのスローガン「ピン
チをチャンスに！～示そう我等の奉仕の
輪～」を掲げましたが、コロナ禍の中で
は思うように活動できなかった事を反省
し、今後、瀬口会長のもとで、少しでも
協力できるよう努力致します。最後に、
私の力になり支えて頂いた木許幹事に感
謝申し上げるとともに、事務局の佐藤さ
ん本当にありがとうございました。人前
で話すことが苦手な私ですが、65歳を過
ぎてこの様な経験ができた事は良い恵み
だったと思い、前向きに行きたいと思い
ます。コロナが早く終息し、来年度は毎
週皆さんの顔が見られることを祈念し、
最後と致します。ありがとうございまし
た。

会長退任の挨拶 大分東ロータリークラブ　
会長　　那賀　圭介　


